

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Nachtrag zu den sog. "Lohnnebenkosten"

André Tautenhahn · Monday, November 17th, 2008

Der einzige, der in unserem Land den Quatsch mit den sog. „Lohnnebenkosten“ plausibel erklären kann, ist Volker Pispers. Der Beitrag über „Nutto und Bretto“ aus seinem bekannten Dauerprogramm „Bis neulich...“ ist ein unverzichtbares Stück Aufklärung. :D

This entry was posted on Monday, November 17th, 2008 at 3:56 pm and is filed under [Nachrichten](#), [Wirtschaft](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.